



Vous invite à un débat sur le thème

« Y-a-t-il une liberté d'importuner ? »

Avec

Isabelle Thieuleux

Avocate, spécialisée dans les violences faites aux femmes

Qui aura lieu le

Mercredi 28 février 2018 de 20h00 à 22h00

à la Maison des Associations du XIVème
22 rue Deparcieux 75014 Paris
Métro : Denfert-Rochereau – Bus : 28, 38, 58, 88

Depuis l'affaire Harvey Weinstein jusqu'aux tribunes publiées dans les journaux, en passant par les hashtags « #balancetonporc » et « #metoo », la parole des femmes commence à se libérer. Et c'est une bonne chose.

Mais cela pose la question de la limite entre l'agression et l'expression « normale » du désir. Est-ce une question de perception personnelle ? Peut-on légiférer dans ce domaine ?

Plutôt que de traiter le sujet de façon théorique, les médias ayant largement relayé cet aspect du débat, nous avons préféré une approche pragmatique.

Pour en discuter, pour nous avons invité Isabelle Thieuleux.

Nous comptons sur votre présence

Entrée libre dans la limite des places disponibles